
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月１９日（金）に野毛山動物園に遠足に行きました。
ふれあいコーナーでの小動物とのふれあい、グループ毎の
活動等を通して、自分たちで考えて、自分たちで決定する
力を身につけました。 

４年生 横浜市循環局 金沢工場見学 

５年生 書初め大会＆新年の抱負 

 

１月２５日(木)に社会科見学で横浜資源循環局金沢

工場へ行きました。自分たちが日頃から出すごみの行

方や処理の仕方を見学しました。工場の方の話を聞い

て分別をしっかりすることや、水をよく切って捨てる

ことの大切さを学ぶことができました。 

 書初め大会を体育館で行いました。新年を新たな気持ちで

迎え、一字一字気持ちを込めて書く様子が印象的でした。ま

た、６年生になるまでの目標や今年のテーマとなる漢字を設

定しました。今の自分を見つめるよい機会となっていました。 

 私が今年のテーマに選んだ漢字は『努』で

す。2024 年も苦手なことを諦めずに努力し

ていけるようになりたいです。自分だけでは

なく、周りの人のためにも努力してみたいと

思います。      

 ６年生になるまでに頑張りたいことは、委

員会などで、６年生の意志を受け継いで、

色々なことを教えていくことです。また、６

年生にありがとうと伝えたいです。学習で

は、字をきれいに書くことを目標にしたいで

す。         

ハツカネズミはほんとうにあまえんぼうでかわいかったです。お

ちついているとおもいました。なかよしひろばのおかげでネズミが

すきになりました。       

 

ハツカネズミのしっぽはながいことをしりました。ハツカネズの

名まえをつけました。その名まえをよぶとよろこんでくれたように

おもいました。         

 

グループの人のことをよくしることができました。ほかのグルー

プがこまっていたから、つれていってあげられました。 

 

グループのみんなでなかよくして、どうぶつともなかよくなっ

て、けががなくあんぜんにすごしました。 

 

１ねんせい ハッピーフラワーえん

そく 

 

 

ゴミの量を少なくしていくためにぼくたちにできること

は、食べ物を残さず食べることだと学びました。また、ゴ

ミを減らしていけば燃えたゴミから出る灰が減って最終処

分場の寿命を伸ばすことにつながることを知りました。                                

 

僕はごみの処理の様子や燃やすと４０分の１の大きさにな

ることを知りました。燃えるごみの９０％が水分なので家庭

で水切りを行おうと思います。    

 


